
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 559 /2022 Guaíba, 26 de maio de 2023.

Senhor Presidente,

Honra-nos cumprimentá-lo, na oportunidade em que

respondemos ao Ofício nº 046/2023, desta Casa Legislativa, que

nos encaminhou o Requerimento nº 147/2023 apresentado pela

Vereador Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes
questionamentos:

Referente as respostas anexadas aos requerimentos: nº 085/2022, nº
171/2022, nº 592/2022, nº 804/2022, nº 827/2022 e nº 932/2022.

1 – Por qual motivo as respostas são elaboradas de formas genéricas,
vagas e até mesmo faltando resposta para algum questionamento
quando são vários?

2 – Solicito que os requerimentos citados sejam respondidos de maneira
completa e condizente com a pergunta feita, ainda que sejam pedidos
que possam estar no portal transparência, para que a população ao
verificar as respostas no site do Legislativo tenham a resposta completa.

3 – Existe algum motivo para que os questionamentos do proponente que
este subscreve ou sua Bancada, não tenham respostas mais
transparentes e completas quando as solicita? Há um preconceito quanto
a respostas para os vereadores considerados “oposição ou situação”,
uma forma equivocada de avaliação, pelo Executivo Municipal quanto
aos nossos pedidos de informações?
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4 – O Excelentíssimo Senhor Prefeito, através das secretarias
responsáveis pelas respostas estão com alguma dificuldade em
responder os requerimentos dentro do prazo de 30 dias, conforme o
disposto no art. 52, XIV da Lei Orgânica do Município de Guaíba? Cito
alguns exemplos que tiveram seus prazos esgotados e continuam
aguardando respostas: nº 086/2022, encaminhado em 04/03/2022 – nº
181/2022, encaminhado em 11/04/2022 – nº 236/2022, encaminhado em
26/05/2022 – nº 313/2022, encaminhado em 17/05/2022 – nº 372/2022,
encaminhado em 06/06/2022 – nº 466/2022, encaminhado em
06/07/2022 – nº 693/2022, encaminhado em 16/09/2022 – nº 774/2022,
encaminhado em 24/10/2022, nº 924/2022, encaminhado em 12/12/2022,
entre muitos outros, que inclusive vem sendo cobrados através de
requerimentos que também não recebem respostas.

5 – Por qual motivo o requerimento nº 139/2022, no mesmo sentido deste,
com cobranças referente as respostas, encaminhado na data de 01 de
abril de 2022 (1 ano aguardando) até o presente momento se encontra
sem resposta, bem como, responder qualquer coisa nos requerimentos
ou nem responder continua ocorrendo? O questionamento do
requerimento citado foi o seguinte: Porque nossos pedidos de
informação ao Executivo Municipal são respondidos de forma
evasivas, citamos alguns exemplos, requerimentos 219/21, 400/21,
613/21 e tantos outros que sequer são respondidos na forma
regimental?

6 – Por qual motivo o requerimento nº 871/2022, no mesmo sentido deste,
com cobrança referente as respostas, encaminhado na data de 22 de
novembro de 2022 (mais de 4 meses) até o presente momento se
encontra sem resposta? O questionamento do requerimento citado foi o
seguinte: Qual a razão de nossos requerimentos ao Executivo
Municipal serem respondidos de forma evasiva e outros tantos que
sequer são respondidos na forma regimental, quais sejam:
Requerimentos nº 804/22, 797/22, 800/22, 778/22, 775/22, 774/22,
763/22, 758/22, 754/22, 737/22, 735/22, 725/22, 722/22, 724/22, 694/22,
695/22, 693/22, 685/22, 679/22, 677/22, 665/22, 650/22, 653/22, 635/22,
608/22, 581/22, 592/22, 571/22, 551/22, 529/22, 502/22, 466/22, 395/22,
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376/22, 372/22, 341/22, 337/22, 313/22, 312/22, 236/22, 235/22, 216/22,
181/22, 171/22, 139/22, 086/22, 085/22.

7 – Apesar de as respostas virem assinadas pelo Prefeito Municipal, os
questionamentos feitos pelos Parlamentares desta Casa, são de seu
conhecimento? Principalmente aqueles que aguardam a resposta por
meses? De forma mais direta: O Prefeito sabe que os prazos de resposta
de vários requerimentos não são cumpridos?

Aportou na Secretaria de Governo Ofício contendo Proposição de n.
147/2023, de autoria do Vereador Manoel Eletricista, que questiona e
requer providências em relação à respostas do executivo.

Prezado Vereador , o Poder Executivo, através de suas Secretarias,
empenha todo esforço no intuito de atender de forma plena as
solicitações do Poder Legislativo, sendo que eventualmente podem
ocorrer falhas, mas são exceção. No intuito de melhorar a comunicação
entre o executivo e o legislativo, já foi encaminhado memorando a todas
as Secretarias solicitando especial atenção aos gestores das pastas em
relação às respostas fornecidas por cada setor da municipalidade, com
objetivo de aprimorar o processo.

Em relação as respostas enviadas anteriormente, que não tenham
elucidado da forma esperada o nobre edil, para melhor entendimento em
relação as inconformidades do nobre vereador sugere-se que os
requerimentos aportem novamente para que sejam apreciados e
respondidos pelas secretarias competentes, esclarecendo a questão que
o vereador não tenha entendido satisfatória. Salienta-se, ainda, que hoje
o sistema da Câmara de Vereadores não permite que o executivo
protocole mais de uma resposta ao mesmo requerimento, ou mesmo
anule, altere, complemente ou retifique o mesmo, por se tratar de matéria
vencida.
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Importante referir que todas as solicitações e pedido de informações
oriundas do Poder Legislativo que chegam ao Poder Executivo recebem
o mesmo tratamento, não havendo distinção partidária na apresentação
das respostas ou qualquer diferenciação de tratamento entre os edis.

Como acima referido, o poder executivo tem agido de forma a aprimorar o
processo de respostas ao Poder legislativo, solicitando à todas
Secretarias Municipais que requeiram de seus colaboradores e
servidores deem especial atenção a todas as solicitações e pedidos
oriundos de proposições dos nobres vereadores, com objetivo de que não
ocorram mais atrasos, reafirmando o compromisso da gestão com a
transparência e respeito às atribuições de assessoramento e fiscalização
dos parlamentares.

Muitas vezes eventual demora na resposta pode ocorrer em virtude das
informações solicitadas exigirem trabalhos adicionais de análise, de
interpretação ou de consolidação de dados e de informações ainda não
sistematizadas pela Administração Pública, porém a cada dia
trabalhamos para o aperfeiçoamento do processo.
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Por fim, à assessoria lotada no gabinete do prefeito compete repassar ao
gestor municipal as demandas, providências e dar ciência ao mesmo em
relação aos documentos oficiais que diariamente são assinados. As
respostas dos requerimentos, após serem recebidas pela Secretaria de
Governo para consolidação e formatação, são encaminhadas ao
Gabinete do Prefeito para assinatura, e retornam para protocolo na
Câmara de Vereadores.

Atenciosamente

Marcelo Soares Reinaldo
Prefeito Municipal

Ao
Exmo. Srº,
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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